
 
 
 

                               
 

 
新型コロナウイルス感染症による影響で思うような活動ができずにいる霧多

布地区学校運営協議会ですが、今年度は 7 月１日に第 1 回学校運営協議会を開

催し、今回９月２１日に第２回学校運営協議会を開催いたしました。当日の様子

や協議の内容についてお伝えいたします。 

 
 
・日 時：令和３年９月２１日（火）１３：２５～ 

・ところ：浜中町立霧多布中学校 美術室 
     

 

 

第２回学校運営協議会では、

まずはじめに中学校の授業参

観を行いました。感想を交流す

る場面では、「ハキハキと意見

をいう場面が見られ、よい雰囲

気でした。」「時代が変わって、

他校とオンラインで授業をす

るなど、昔は考えられなかっ

た。」「授業の雰囲気が和気あい

あいとしていて楽しそうなの

もよかったです。」「先生と生徒

の距離も近くなった。」「英語は、

イングリッシュで授業が進め

られていて、昔の授業との違いを感じた。」という声が聞かれました。 
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１．霧多布中の授業参観 

２．今年度の具体的な活動状況報告 



 
 

意見交流の場では、小中学校の１学期学校評

価・タブレットの活用について小・中学校それ

ぞれから説明があり、それに対しての意見をい

ただきました。 

また、「学校生活の中で子どもたちに身につけ

てほしいこと」として小中９年間でめざす子ど

もの姿にかかわっての意見をいただきました。  

その中では、「津波被害のおそれのある地域で

もあるので、災害に備えるという視点、防災意

識の高まりが欲しい。」「霧多布地区の良さ

を、観光客に伝えるという視点で、自分た

ちの町をよく知って欲しい。」などの意見

が出ました。 

また、地域（CS 協議会）として具体的

にバックアップできることなどの意見を

いただくと、「東北地方太平洋沖地震から

１０年、防災教育の話を子どもたちに…」「商

工会の企画で、東京に研修に行くというイベ

ントがあるが、親元から離れると自主性が出

てくる、リーダーづくりという視点でも積極

的に参加してほ

しい。」という意

見をいただきま

した。 

次回の協議会

でも熟議を重ね

ていきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（１）次回会議 令和 3 年 11 月 25 日（木）18:00～19:00 霧多布小学校会議室 

（２）＜内容（予定）＞ 

 ①霧多布で小・中９年間でめざす子どもの姿にかかわる交流[熟議]  

②小中学校での今年度の具体的な活動推進状況の交流 

③今後、次年度の活動内容にかかわる交流（見通し） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．第２回学校運営協議会 意見交流 

学校運営協議会の今後の日程と協議 

「霧多布地区コミスクだより」No.2 ・発行日 令和３年１０月６日（水）  
・発行者 霧多布地区学校運営協議会（事務局：霧多布小学校 ℡ 0153-62-2812） 

使わなくなった「こいのぼり」ありませんか？  
霧多布小学校では、毎年こどもの日の前後に、グラウン 

ドに「こいのぼり」を設置しています。青空を雄大に泳ぐ 

姿は、子どもたちに元気を与えてくれます。その「こいの 

ぼり」ですが学校保管の数が少なくなってまいりました。 

もし、ご家庭で使わなくなった「こいのぼり」がありまし 

たら、学校に寄贈いただけないでしょうか。よろしくお願 

いいたします。連絡先：霧多布小学校（教頭）６２－２８１２ 

新型コロナウイルス感染防止対策のた

め、学校行事も参加者を限定せざるをえな

い状況が続いております。各校のホームペ

ージでは、学校だよりを始め、学校での児

童・生徒の活動の様子を紹介しています。

ぜひご覧ください。 

霧多布小学校   霧多布中学校 

 

前回も寄贈のお願いを呼びかけたのですが、今のところ…ゼロですので再度のお願いです。 


